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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
laut Beschlussfassung des Stadtrates vom 05.11.2020 und gemäß Beschlusstext unter Pkt. 
3: 
 
„Der Geschäftsführer hat den Aufsichtsrat der Gesellschaft regelmäßig zeitnah über die 
Gespräche und Verhandlungen zu unterrichten. Darüber hinaus ist der Stadtrat, beginnend 
ab dem 31.12.2020, halbjährlich über die Gespräche und Verhandlungen zu informieren.“ 
 
Gemäß der Vorgabe „beginnend ab dem 31.12.2020 halbjährlich über die Gespräche und 
Verhandlungen zu informieren“, wäre eine Information zum aktuellen Stand über die 
Kooperation beider Kliniken im Juni 2021 fällig gewesen.  
 
Es sind bereits 3 Monate vergangen und bis heute (September 2021) ist keine Information 
zum aktuellen Stand seitens des Geschäftsführers erfolgt. 
 
 
Daher bitte ich um Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Welche Gründe gibt es für die Verzögerung der Information zum aktuellen Stand? 
 

2. Wann kann mit der Information zum aktuellen Stand über die Kooperation zwischen 
KLINIKUM MAGDEBURG und Universitätsklinikum Magdeburg gerechnet werden? 

 
3. Wie wird zukünftig sichergestellt, dass die Information zum aktuellen Stand 

fristgerecht halbjährlich erfolgt? 
 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 

 
Matthias Boxhorn 
Stadtrat CDU-Ratsfraktion 
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